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Jahresbericht des Präsidenten 

für das Vereinsjahr 2022 

 
Das Vereinsjahr  nahmen wir mit neun wöchiger Verspätung am 30. April 2022 

mit der Hauptversammlung in Angriff. Toni Bracher und sein Team verwöhnten 

uns wie gewohnt kulinarisch auf bestem Niveau.   

Die 14 Traktanden konnten zügig abgehalten werden, der Informationsfluss für 

die Mitglieder fand statt. Die beiden Anträge des Vorstandes wurden mit 

grossem Mehr angenommen. In diesem Sinne bedanke ich mich im Namen des 

Vorstandes für das ausgesprochene Vertrauen. 

 

Am 4. Mai kam es zum „Tuusigfüessler Event“ durchgeführt durch die 

Vogelschutztruppe des OV Jegenstorf. Ich konnte leider nicht teilnehmen, aber 

mir kam nur positives zu Ohren. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten 

und Zupacker. 

 

29. Mai Kleintierschau im Bernfeld.  

Wetter gut, Tiere gut, Gäste gut, Blumen gut, Zwirbelen gut, Festwitschaft gut, 

Fellnähen gut, Stimmung gut. Ja sogar die Maiglöggli Jodler erfreuten uns mit 

ihren Gesängen am Nachmittag. Kurz zusammengefasst, unser Kleintierfest für 

das Dorf und die Umgebung. Immer ein Chrampf, aber eine schöner mit vielen 

zufriedenen Gesichtern und Geschichten. Ich Danke euch. 

 

Am Sonntag 9. Juni machten sich 21 Vereinsmitglieder mit dem Bürki Car auf 

die Reise in die Innerschweiz. Erster Halt war in Inwil bei unserem 

Vereinsmitglied Roman Schwitter. Seine kompetente Führung durch die 

imposante Gärtnerei brachte uns immer wieder zum staunen. Sehr 

beeindruckend. Nach dem passenden Apéro ging es bei bestem Wetter 

Richtung Ägerisee zum z Mittag und nachfolgend auf das Schiff zu Kirschtorte 

und Kaffee. Bürki Reisen brachte die OV Gruppe am Abend wohlbehalten nach 



Jegenstorf zurück. Ein Schöner Ausflug, die Schnitzel in der Beiz haben aber 

qualitativ noch viel Luft nach oben. 

 

Samstag, 9. Juli OV Brätle gut gemütlich und passend. Herzlichen Dank für die 

Apéro spenden und das feine Wildfleisch das wir geniessen durften. Immer 

wieder gerne. (Annarös) 

 

Donnerstag Abend, 25. August konnte der Verein bei unserem Samuel Graber 

in Messen viel spannendes über die Winzerzunft und ihr Handeln erfahren. Ich 

war leider nicht anwesend, aber das positive Echo drang dennoch bis zu mir. 

Herzlichen Dank an Sämu dass er seine wertvolle Zeit aufbrachte und dem 

Verein einen gelungenen Abend bescherte. 

 

Am 25. September besuchte uns der OV Oberburg. Leider war es nur eine 

kleine Gästeschar, eventuell war das gewählte Datum zu Ferienbeginn nicht das 

Beste. Der Tag war trotz allem gemütlich und gelungen. 

 

Die Mitgliederversammlung im Herbst am 28. Oktober im Restaurant Kreuz, 

Jegenstorf, wurde informativ und speditiv gestaltet. 

 

Über die beiden Vorbewertungen und das Kaninchenimpfen werdet ihr die 

passenden Informationen aus den entsprechenden Abteilungen erhalten. Mein 

Dank gilt den Obleuten  für die Organisation und den guten Seelen und 

Helferinnen die im Hintergrund für die Züchterschar immer ein schmackhaftes 

Menu bereithalten und die Kleintieranlage immer Tiptop im Schuss halten. 

 

Der Chlousehöck am 7. Dezember an der Grillstelle im Rotonda Wäldli  wurde 

wieder von unserem Wirbelwind Ruedi Mathys mit seinen tatkräftigen 

Helferinnen und Helfer organisiert. Der Glühwein und Zopf ist legendär, Fondue 

und Wurst chüstig und knackig. Ein super Vereinsanlass im Advent. Danke. 

 

 

 

 

 



Die Ausstellungen für die Vereinsmeisterschaft fanden dieses Jahr in Kirchberg 

und Lützelflüh statt. Bedauerlicherweise am gleichen Wochenende. An beiden 

Ausstellungen konnten leider kein Geflügel bestaunt werden, aus bekannten 

Gründen, der Vogelgrippe. Dieses Virus wird uns wohl auch an unserer 

Ausstellung im Januar 24 vor Probleme stellen. Ich hoffe das 

Ausstellungskomitee kann einen Plan B entwickeln wie wir dem Vogelgrippe 

Virus ein Schnippchen schlagen können, und unsere Geflügelzüchter trotzdem 

zu einem Wettbewerb kommen. Die beiden Ausstellungen sind den 

Veranstaltern gelungen, Gratulation von meiner Seite. Die Kaninchenzucht in 

Jegenstorf lebt. Alle Züchter dürfen stolz auf ihre schönen und sehr gut 

bewerteten Tiere sein. Wer ausstellt wird auch mit Erfolg belohnt. 

 

Im etwas verkürzten Vereinsjahr 2022 ist es dem OV Jegenstorf gelungen doch 

einige Akzente zu setzen und so den Mitgliedern etwas zu bieten.  

 

Für die Zukunft wünsche ich mir neue Mitglieder in allen Abteilungen. Wir alle 

sind gefordert dass unser Verein weiterhin erfolgreich gedeiht und 

perspektiven hat. 

Ich danke allen von tiefsten Herzen, die jeweils an unseren Anlässen und 

Treffen teilnehmen und zupacken. Ihr seid alle Einzigartig. 

 

Für das Vereinsjahr des Ornithologischen Verein Jegenstorf und Umgebung 

Euer Präsident Kurt Gnehm 

 

 

  

 


